



# Les droits des femmes

publié le 24/06/2021

## Descriptif :

C'est par l'intermédiaire de sa professeure de français que Garance, élève de 6e, nous a fait parvenir son texte. Avec ses mots, elle témoigne de sa lecture d'une actualité brûlante et des questions qui se posent aux femmes d'aujourd'hui.

Nous avons choisi de le publier car il porte l'espoir d'un rapport différent entre les 2 moitiés de l'humanité et au-delà, d'une attention toute particulière portée aux autres et à notre environnement. C'est bien le cœur de notre travail de tous les jours.

Nous les femmes, nous avons longtemps été considérées comme inférieures aux hommes.

C'est même gravé dans notre langue : quand on évoque un groupe composé de personnes de genre masculin et féminin, nous employons « ils » vu que le masculin est soit disant « toujours dominant » et qu'il « l'emporte sur le féminin ».

Chaque femme a droit au respect tout comme chaque être humain, chaque être dans ce monde a droit au respect, tout comme chaque animal. Et puis on n'arrête pas de parler du réchauffement climatique, mais si nous ne sommes pas capables de nous respecter entre nous, comment peut-on respecter notre terre bien aimée !

Ne sifflez pas dans la rue chaque femme qui passe. Ne l'insultez pas quand elle refuse votre numéro. S'il vous plaît, arrêtez. La rue n'est pas un terrain de chasse. Et ne forcez pas, quand c'est non, c'est non ! Et croyez-vous vraiment qu'en nous traitant de tous les noms, nous allons vous donner notre numéro ?! Les femmes ne sont pas des objets. Et elles ne sont pas là pour vos plaisirs ! Elles ont des émotions, des sentiments. Elles peuvent faire leurs propres choix sans que quelqu'un leur dise quoi faire. Respectez notre refus ! Respectez la femme qui vous a donné la vie. Qui vous a porté 9 mois, qui a enduré les règles. Et oui, je parle des règles car c'est naturel, c'est ce qui nous a donné vie. C'est ce qui nous coûte cher et qu'on n'a pas choisi d'avoir. Alors pourquoi c'est payant ?

Ha oui, et on a le droit de s'habiller comme on le veut : en short, en mini-jupe, en pantalon avec maquillage ou sans. Enfin peu importe ! Chaque femme fait ce qu'elle veut de son corps, puisque c'est le sien et que ça lui appartient. Donc ne le touchez pas sans sa permission, et ça vaut aussi pour les femmes, parce que je sais que ça existe aussi les femmes qui violent mais ce n'est que 5% de la population en France. Tout ce que je veux vous dire c'est : contrôlez-vous ! Et arrêtez de rejeter la faute sur nous et soyez courageux ! Bien sûr il y aura toujours des fous malheureux... Mais ce n'est pas pour autant que nous allons garder le silence, nous allons nous battre pour nos droits ! N'abandonnons pas et croyons en nous, peut-être que parfois ça ne marchera pas, mais au moins nous serons fières de nous d'avoir tenu le combat !